
2013 年 12 月 17 日 

尊敬的屈厅长： 

感谢您 2013 年 12 月 13 日的来电，也非常感谢您发来新闻稿告知由贵厅安排的余下的 6 个日期、地

点和时间。 

关于咨询的进程，我很高兴您听取了我有关扩展咨询会（将其外扩至维多利亚、低陆平原区及基隆拿

以外的地区）的意见。我非常感激贵厅已将甘露市和乔治王子市包含在咨询的名单内。但还有一点可

以再多加改进：您是否记得我的初衷是要将咨询会深入到省份中有浓厚中国历史背景的地方，如纳奈

莫（Nanaimo)、鲁珀特王子港（Prince Rupert) 和卡里布 (Cariboo). 

然而，这样的建议并非仅为将公听会的地点罗列出来，更是为了包含更多能使其社区成员有效参与这

一进程的地点。举例来说，就像我们之前谈到的，在地理上乔治王子市只是卑诗省的中点。而我相信

您已经意识到，针对中国人和其他民族群体的歧视性条例在整个卑诗省都有实施，并不只是在一两个

地方。因此，使寻求谅解的行动触及更广泛的地域是非常重要的。 

对于所有居住在卑诗省的人来说，了解这段历史以及意识到致歉的目的是十分必要的。 这次的咨询

过程应使政府更好地认识和解对所有利益相关者的意义以及更清楚地知道需要实施怎样的补偿措施。 

关于即将到来的一些公共活动的告示，虽然甘露市会议的告示发出时距离 12 月 19 日的会议日只有一

星期的时间了，但我非常感激在上周五就已提前发出的有关乔治王子市和低陆平原区即将在 1 月份举

行的一系列会议的通知。 

借上述我想说的是，政府通过更多其他的途径告知大众这些论坛的讯息是非常重要的。单单在网站或

新闻稿处宣传这些信息是远远不足以召集更多本应坐在圆桌上参与讨论会议的人士。 

我十分感激您提出让我邀请我所熟知的任何利益相关者来参与这些论坛。但我想这就是贵厅所扮演的

角色——倾尽所有必要的方法以保证公众中的利益相关者和成员可以出席这样的商讨会。因此我相信

贵厅会为此投入足够的人力和物力。 



最后，我想再强调一下这次商讨会的意义所在，它不仅是一次致歉，更是一个和解的过程。政府所担

当的角色应是提供更多机会使公众对和解的过程做出更多的努力，以使之不仅仅停留在道歉上。此外，

这也是一个教导公众卑诗省历史的关键时刻，政府应该寻求更多样的方式来促进这一进程。 

谢谢您对这件事情的关注。 

祝好， 

省议员 关慧贞  

温哥华－快乐山选区 

  


